
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  『覚・求・徹』                            

          ～ 校 長 室 だ よ り ～                                     

令和６年３月２２日（金）

第１６号 

葛 城 市 立 白 鳳 中 学 校

１年生「パーソナルカラーを知る」 

ゲストティーチャー 

  3月6日（水）、15日（金）に 

「NPO法人色彩社会貢献事業

いろすまいる」さんから2名の

講師をお招きして、パーソナル

カラーについての講習を1年生

の生徒にしていただきました。色彩コーディネ

ーター・診断士と一緒に自分と友だちの似合う

色を考えて、自分らしさを理解して、お互いの

良いところを伝え合うができました。 

 

「地域奉仕活動」 

  3月21日（木）修了式を前に

自分たちがこれまでお世話にな

った学校周辺地域の清掃ボラン

テイア活動を行いました。 

　自分の住む地域を大切にする

気持ちと仲間と協力する意識を

高めることができました！

２年生職場体験を報告！ 

  1月25・26日の2日間で

実施した2年生職場体験に

ついて南館２Ｆに全校生徒

へ向けて「みんなに伝えよう」

と題して掲示報告をしてくれま

した。とても充実した2日間の

内容が報告されています。 

 

令和６年度新入生説明会を実施 

  ２月１６日（金）、白鳳中学校区の當麻小・磐城小の

６年生のみなさんが新入生説明会に来ていただきまし

た。とても大きな声での挨拶から始まり、中学校の授業

や部活動についての説明を受

けました。その後、校舎内を見

学していただきました。４月から

一緒に活動できることを楽しみに

しています！ 

本日、３月２２日（金）令和５年度修了式を終えました。今年度の最後に
１，２年生のみなさんにお話をしたのは駅伝の「襷（たすき）」についてです。 

今や英語でも“ekiden”と言えば通じるほどになりましたが、日本発祥のスポー
ツです。お正月の風物詩ともなっている大学箱根駅伝は有名です。駅伝の走者か
ら走者へ襷をつなぐ瞬間は駅伝における醍醐味の一つでもあり、象徴でもあ
ります。ある有名な選手がこんな風に語っています。「駅伝はチーム競技だけ
ど一人で走るので野球やサッカーとは違う、けれど野球やサッカーよりも
チームとのつながりを思うもにはあるんじゃないかな。駅伝はグループじゃ
走れない。チームにならないと。全員がチームになるから駅伝は面白い。」 

先週の卒業式で卒業生代表の吉村さんが答辞で在校生のみなさんにこんなメッセージを残し
てくれました。「これからの、元に戻るのではなく、新しい白鳳中学校をみなさんに託します。
みなさんの隣にいる大切な仲間と、先生方とそして、後輩たちとともにより良い白鳳中学校を
創ってください。」 

１、２年生のみなさん、卒業生からの「襷」をしっかりと受け取り、新入生を４月に迎え、私
たちの学校を新しい、そして、より良い白鳳中学校というチームに創り上げていきましょう！
私たち教職員もみなさんと一緒に「居心地の良い学校」を目指して頑張ります！ 



文 責  中 川  順 一

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回学校運営協議会開催 

　3月7日（木）、第3回学校運営協議会を開催いたしま

した。会議では、令和6年度教育課程を承認いただき、

本年度の学校評価アンケートについて協議いただき、さ

まざまな意見をいただきました。特に不登校生徒の本校

の状況についてご意見もいただきました。 

　ぜひ、さまざまな意見を次年度の学校運営に生かすこ

とができるよう準備を整えたいと思います。

保護者のみなさまへ 

  本日、令和５年度修了式を行い、修了証書をお子様にお渡ししました。この一年

間保護者の皆さまからいただいた多大なるご支援、ご協力に深く感謝申し上げます。 

　本年度の教育活動の課題と成果を明確にし、得られた成果はさらに拡充させるよ

う、また、課題は改善に向けての具体的な手立てを示し、日々取り組んでまいる所

存です。 

　今後とも本校の教育活動にご理解、ご協力のほどお願いいたします。 

　1年間、校長室だよりをお読みいただきありがとうございました。お礼を申し上げ

ると共に引き続き、よろしくお願いいたします。 

3/19奈良新聞「國原譜」に本校の取組についての記事が掲載されました！ 

　3月19日（火）の奈良新聞「國原譜」に本校の子ども議会での取組が記事になっています。

先日13日（水）でも奈良新聞で取り上げていただきましたが、引き続いての記事となります。 

本校の取組を「最近の明るいニュースの一つ」と取り上げていただき、生徒たちの活動が社

会とつながっていることや大きな達成感を感じさせていただく機会となりました。 

 

 


